

TITULO: VERDE QUE TE QUIERO VERDE

Estándar 2.1. Desarrolla en grupo un proyecto de cuidado del medio ambiente manifestando actitudes de solidaridad y compromiso.

3. ENSEÑANZA BÍBLICA: Génesis 1:28-31; Génesis 2:15

Vemos como para Dios después de terminar de crear, el universo, el mundo, las plantas, los animales y a los seres humanos dio su opinión acerca de todo lo que había creado, y dijo Gen. 1:31 “Y vio Dios todo lo que había hecho, y he aquí que era BUENO EN GRAN MANERA”.

El mismo Dios piensa que todo lo que había creado era muy bueno y todo lo puso para que los seres humanos lo conociéramos y sobre todo para que lo disfrutáramos Gen. 1:28 “llenad la tierra, y sojuzgadla, y señoread, en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se mueven sobre la tierra”. Dios como vemos puso a los seres humanos como lo más importante de la creación, pero sobre todo para que el hombre la cuidase y la protegiera. Por eso Dios al principio le dice al hombre que tuviera una alimentación vegetariana Gen. 1:29 “He aquí que os he dado toda planta que da semilla, que está sobre toda la tierra, y todo árbol en que hay fruto y que da semilla; os serán para comer.” No es hasta después del pecado del hombre y del juicio de Dios con el Diluvio y el arca de Noé que Dios da permiso a los hombres para comer animales Gen. 9:2-3.

Después de todo lo que hemos visto nos damos cuenta como para Dios la naturaleza es algo tremendamente bueno, que es necesario cuidar y le da mucha importancia a la vida tanto animal como vegetal, y vemos como le encarga esa misión a los seres humanos. Nos da esa gran responsabilidad de proteger, cuidar y respetar lo que Él ha creado. Vemos en Gen. 2:15 “Y mandó Jehová Dios al hombre, y lo puso en el huerto de Edén, para que lo labrara y lo guardase.” Como Dios ordena al hombre directamente que disfrute y utilice la tierra, pero también que lo guarde.

Conclusión: Nos tenemos que dar cuenta de que toda la naturaleza está a nuestro cuidado y que de ella vivimos, nos alimentamos, nos aprovechamos e incluso nos entretenemos con ella (playas, montañas, zoos...) así que tenemos la responsabilidad de cuidarla, y nos damos cuenta como la sociedad en general la está destruyendo poco a poco y parece en ocasiones que nos da igual. Es importante que cada uno haga lo que esté en su mano para proteger y cuidar la

naturaleza y el medio ambiente, que Dios puso a nuestro cargo, aunque sea algo pequeño, pero tenemos la responsabilidad de hacerlo, por ejemplo: reciclar, no tirar basura al suelo, proteger a los animales etc.